

Penitenciario alcoholizado se accidentó en Cuadro Benegas

Un joven de 28 años, quien cumple tareas como agente penitenciario, protagonizó un incidente de tránsito en Cuadro Benegas.

El alcohol podría haber sido factor preponderante para explicar por qué – cuando transitaba sobre la ruta nacional 144 a la altura del kilómetro 165 – perdió el dominio del Renault 6 que conducía.

Afortunadamente, si bien fue trasladado al hospital Schestakow, el guardiacárcel solo sufrió heridas leves, por lo que “la sacó barata”, según admitieron fuentes oficiales.

Cuando se le practicó el dosaje, especificaron las mismas fuentes, se determinó que tenía 1,47 de alcohol en sangre, prácticamente el triple del máximo que permite la ley de tránsito provincial.

Por lo sucedido quedó abierta una causa por “Lesiones en accidente” y se asentó en la Comisaría 38ª.

La imagen de la nota es ilustrativa